
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal de Joanópolis 
Ao Presidente da Comissão Municipal de Esportes 
 
 
 
 
 
Indicação nº 203/2006 
 
 

Celso Soares Nogueira, Vereador em exercício junto a esta r. 
Edilidade, usando de suas atribuições legais, indica que seja acatada a Indicação nº 24/06, 
de autoria da Vereadora Júnior Fernanda Sandi Farias, referente a aquisição de mais 
materiais esportivos para o Ginásio Municipal de Esportes “Airton Senna”, bem como que 
seja contratado, novamente, um professor de Educação Física para ministrar aulas de 
diversas modalidades esportivas. 

  
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

Trata-se de pertinente reivindicação de alunos que gostariam 
de voltar a treinar outros esportes, além do vôlei e do futsal, que são oferecidos atualmente. 

 
Vale ressaltar a importância da prática de esportes entre 

crianças, jovens, inclusive entre os adultos, uma vez que atividades esportivas são sempre 
saudáveis, propiciam uma melhor qualidade de vida, beneficiam tanto o plano físico quanto 
o psicológico, além de estimular e desenvolver o espírito de grupo, noção de cumprimento 
de regras, limites e disciplina. 

 
 
Joanópolis, 24 de outubro de 2006. 

 
 
 

Celso Soares Nogueira 
Vereador 

 
 
 
 
 
 



 
 
 

Of. Gab. nº. 537/06 
 
Ref. Indicação nº 203/06 - CSN 
  

 
Joanópolis, 22 de novembro de 2006 

Senhor Presidente, 
 

Em resposta a Indicação acima mencionada, do nobre Vereador Celso, de 
autoria da ver. junior Fernanda Farias,  informamos que nós também conhecemos, 
perfeitamente, os fundamentos válidos e benéficos e a importância da prática de 
esportes entre crianças, jovens, adultos e até idosos, para melhoria da qualidade de 
vida e saúde física e mental. 

Para isso a Prefeitura Municipal dispõe de uma eficiente Praça de Esportes 
com Ginásio, um belo campo de futebol, um mini campo de futebol societe, uma 
quadra que é utilizada para futebol de salão, basquete,  vôlei e handebol coberta e 
iluminada, um campo de malha, duas quadras de bocha, vestiários, pista de 
caminhada e brevemente a piscina semi-olímpica será liberada. Possui também o 
Campo da Bela Vista, bastante utilizado e concorrido, além de quadras nas escolas 
municipais, suficientes para todos utilizarem. 

Disponibilizamos professor de educação física nas escolas, com recursos da 
Educação. Quanto ao professor na Praça de Esportes, só podemos contratar com 
recursos próprios (e não o temos); materiais esportivos, compramos e temos sempre, 
porém alguns esportes exigem materiais comprados e cuidados pelos seus usuários. 

A Prefeitura não tem condições de manter tudo; é necessário a 
conscientização e a colaboração de todos. 

  Aproveitamos o ensejo  para reiterar protestos de estima e consideração. 
 

Atenciosamente, 
 

JOSÉ GARCIA DA COSTA 
Prefeito Municipal 

 
 

 Excelentíssimo Senhor 
 SEBASTIÃO BENEDITO 
 Presidente da Câmara Municipal de Joanópolis 


